

FINALES DE BASKET UNSS MERCREDI 14 FEVRIER 2018

C'est dans une ambiance très détendue que se sont déroulées les finales de basket-ball. L'ensemble des élèves participants (joueurs, mais aussi Jeunes Officiels), ainsi que les adultes accompagnateurs ont été félicités pour le fair-play dont ils ont fait preuve durant ces 4 mercredis de compétition.



Les résultats :

Benjamines : Maristes bat Mermoz 24 à 2

Benjamins : Maristes bat WACA 16 à 5

Minimes filles : Maristes bat Mermoz 16 à 8

Minimes garçons : Maristes bat Mermoz 27 à 12



La manifestation s'est clôturée par le petit pot de l'amitié

Merci à tous et à l'année prochaine...